

Hövenener Fanfarenzug heute in Köln dabei

Zum 26. Male im Rosenmontagszug

HL Höven. Der weit über die Grenzen des Oldenburger Landes hinaus bekannte Reiterfanfarenzug Höven wird auch heute wieder den langen, bunten Rosenmontagszug in der Stadt Köln mit Pauken- und Fanfarenklängen bereichern.

Die Mitglieder des Fanfarenzuges aus dem Reiterdorf werden wieder die Uniformen der Prinzengarde tragen – die ihnen bereits vor Monaten nach Maß „verpaßt“ wurden – und in unmittelbarer Nähe des Kölner Prinzenwagens reiten. Sie sind längst zu einem festen Bestandteil des Karnevals in der Domstadt geworden. In diesem Jahr wirken die Hövenener bereits zum 26. Male im Kölner Rosenmontagszug mit.

Für die 17 Fanfarenbläser und ihren Kesselpauker Fritz Backhus, die bereits am Sonnabend nach Köln abgereist sind sowie für die Pferde, dürfte die Mitwirkung in dem stundenlangen Zug und die Auftritte in zahlreichen verschiedenen Kölner Lokalen (nach dem Umzug) längst kein Vergnügen mehr, sondern eher eine Kraftprobe und Anstrengung sein.

Dennoch gehen die Hövenener alljährlich immer wieder gern an den Rhein, weil sie mit der Großen Kölner Karnevals-Gesellschaft längst eine enge Freundschaft verbindet. Aber auch für die „Jecken“ aus „Kölle“ sind die Hövenener aus ihrem bunten Traditionszug nicht mehr wegzudenken.

In der bunten Uniform der Kölner Prinzengarde reitet der Hövenener Fanfarenzug heute wieder im Kölner Rosenmontagszug mit.

Bild: Privat

